
Презентация стратегии
26.04.2017 01:00

26 апреля 2017  делегация Центра реабилитации инвалидов «Парус надежды», в
составе: директора Е.С.Пяткиной, заведующей отделением С.П.Бандуриной и
участников инклюзивной танцевальной студии «Вдохновение» В.Тарховой и А.Кудашова
присутствовала на презентации «Стратегии социально-экономического развития
Саратовской области в 2017-2022 годах», которую представлял ВРИО губернатора
Саратовской области В.В. Радаев.

  

На презентации, которая состоялась во вновь построенной в поселке «Солнечный-2»
школе «Солярис», присутствовал спикер Государственной Думы Федерального
Собрания РФ Вячеслав Викторович Володин. Он отметил, что многое по этим
направлениям уже удалось сделать. По словам Вячеслава Викторовича, стратегия —
это «результат серьезной работы с общественниками и экспертным сообществом».

  

Александр Кудашов, участник инклюзивной танцевальной студии «Вдохновение»,
отметил актуальность озвученных губернатором вопросов: «Мне очень приятно, что
меня пригласили на мероприятие, где глава области ставил перед собой и перед всеми
жителями задачи на ближайшие 5 лет.  Я услышал реально о том, что заботит людей,
что каждый день у нас на слуху – это дороги, развитие образования, сельского
хозяйства и т.д. Мне важно, что губернатор отметил необходимость создания условий
для образования детей с инвалидностью. Мне понятно, как порой непросто бывает
человеку на инвалидной коляске. А уж раз речь идет о детях, то важно, что бы в школе
они не чувствовали себя «белой вороной», что бы им были доступны образовательные
программы и досуговая деятельность. Очень хочется, чтобы каждый ребенок с
инвалидностью смог себя реализовать в жизни».

  

Валентина Тархова обратилась к  губернатору с просьбой: «Уже много лет я являюсь
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участницей инклюзивного танцевального коллектива «Вдохновение». Для меня это
уникальная возможность реализовать свой потенциал, доказать всем, что не существует
никаких ограничений для саморазвития. Занятия в Центре адаптации и реабилитации
«Парус надежды» помогают найти свою цель в жизни многим людям с ограниченными
возможностями здоровья. И, как человеку творческому, мне важно было услышать из уст
губернатора слова, направленные на поддержку культуры и возрождение наших
культурных традиций. Хорошо, что в районных центрах строятся театры, музеи, дома
культуры – это даст возможность людям в глубинке жить той же насыщенной жизнью,
как и мы в областном центре. Мне, как человеку на инвалидной коляске, хотелось, чтобы
при реконструкции местных ДК учитывались интересы людей с инвалидностью.
Поверьте, для нас очень важно быть активными, не запираться в четырех стенах и жить
полноценной жизнью».

  

В заключение встречи для гостей была организована экскурсия по уникальному проекту
школы – Музею музеев, представляющему собой экспозиционно-выставочную
презентационную площадку всех музеев города Саратова.
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